

- réconciliation nationale
- renouveau économique
- justice sociale
- amélioration de nos performances à l'étranger.

Nous avons réalisé notre programme.

Nous savons que le travail n'est pas achevé -- et il ne le sera jamais tant que tous les Canadiens, de l'Est comme de l'Ouest, ne se partageront pas équitablement les fruits de cette reprise économique.

Mais j'aimerais vous mentionner certains indicateurs qui montrent que nous sommes sur la bonne voie ... des indicateurs que nos critiques prennent bien soin de ne pas mentionner.

- Nos résultats en matière de croissance économique et de création d'emplois sont meilleurs que ceux de tout autre pays industriel occidental.
- Pour la première fois en huit ans, le taux d'inflation, le taux de chômage et les taux d'intérêt des banques ont été réduits à un seul chiffre.
- Nous avons instauré un climat économique dans lequel les gens d'affaires n'ont plus peur de mener des opérations; où les taux d'intérêt sont maintenant tels que nos entreprises peuvent s'élargir et se développer.
- Depuis l'élection de 1984, le taux de la Banque du Canada a chuté de près de quatre points de pourcentage. Le taux préférentiel consenti aux banques a chuté de 3,5 points.

Vous, gens d'affaires, pouvez comprendre ces différences.

Mais que signifient-elles pour le commun des mortels?
Et pour l'ensemble des Canadiens?

- Ce n'est pas une coïncidence que le taux de chômage ait globalement chuté - passant de 11,7 % en septembre 1984 à 9,1 % en mai 1987 - et que nous ayons maintenant le plus faible taux depuis cinq ans.
- Ce n'est pas une coïncidence que 840 000 emplois aient été créés depuis septembre 1984 ... une moyenne de plus de 26 000 emplois par mois ... et que 80 % soit des emplois à plein temps. Plus de 43 000 de ces nouveaux emplois sont en Alberta. Ces emplois sont créés dans toutes les régions du pays.